

Ausflüge und Radtouren

Angebot für Menschen mit Demenz

Minden (mt/mob). Einen abwechslungsreichen Tag erleben jetzt elf Menschen mit demenziellen Erkrankungen im Frühstadium durch ein neues Angebot von „Leben mit Demenz - Alzheimergesellschaft Kreis Minden-Lübbecke“.

Ergänzend zu seinen Gesprächskreisen für Personen mit Demenz im Frühstadium organisiert der Verein neuerdings einmal im Monat Tagesangebote wie Ausflüge oder Radtouren und kooperiert dabei mit anderen Vereinen aus der Region.

Für den Monat März stand zunächst ein Vormittag mit drei Musikern vom Schaumburger Melodien Echo im Aktivitätszentrum Altendorf auf dem Programm; nach dem Mittagessen in der Diakonissenanstalt Salem-Köslin ging es weiter mit einem sportlichen

Nachmittag in der Turnhalle der Hafenschule.

Mit den neuen Tagesangeboten unter dem Motto „Zusammen ist man weniger allein“ will Leben mit Demenz der sozialen Isolation und Vereinsamung entgegenwirken, der Menschen mit Demenz vielfach ausgesetzt sind. „Da die meisten Teilnehmer an unseren Gesprächskreisen noch relativ jung sind - der jüngste ist 54 Jahre alt, die meisten sind unter 65 Jahre - kommen herkömmliche Tagespflege-Angebote nicht in Frage“, erklärt der Leiter der Gruppen, Hartmut Schilling. Um hier zu helfen, habe die Alzheimergesellschaft mit Hilfe von Sponsoren das Projekt „Zusammen ist man weniger allein“ ins Leben gerufen. Weitere Informationen bei Hartmut Schilling, Telefon (05 71) 6 48 35 46.